

Arcor

Von: <Heigl85395@aol.com>
An: <wolf.immo-finanz@arcor.de>
Gesendet: Freitag, 7. März 2008 18:10
Betreff: danke+++++++++

hallo Herr Wolf,
nachdem ich nun umzugsmäßig alles einigermaßen im Griff habe, möchte ich nicht versäumen,
mich noch einmal ganz herzlich bei Ihnen zu bedanken, für all die Mühe, die Sie sich mit mir gemacht haben.

Sie erinnern sich sicher, daß ich vor geraumer Zeit eine ganz andere Wohnung aus Ihrem

Sortiment besichtigen wollte und Sie mich mit sanfter Gewalt genötigt haben, doch zusätzlich

im Vorbeifahren meine jetzige Wohnung anzuschauen.

Obwohl ich damals strikt ablehnte, so zentral zu wohnen, ging mir dieser Grundriss einfach

nicht mehr aus den Kopf.

Ich habe noch diverse Wohnungen besichtigt, aber mein Maßstab blieb nach wie vor diese eine.

Da Sie sich immer wieder in unregelmäßigen Abständen bei mir über den Stand der Dinge erkundigt haben, ging mir die Sache einfach nicht aus dem Kopf.

Und nachdem ich mal wieder mit einem Ihrer Konkurrenten einen Reifall erlebt hatte in Bezug auf eine Besichtigung, die

in Wirklichkeit ganz anders war als auf dem Papier dargestellt, entschloß ich mich, die von

Ihnen damals so "heimtückisch" offerierte Wohnung nochmals anzuschauen.

Diese war natürlich leider inzwischen verkauft, jedoch daneben noch eine etwas kleinere zu bekommen.

Wieder setzten Sie Ihre volle Überzeugungskraft ein, mich davon zu begeistern, daß dies wahrhaft für mich das Richtige sei. Und das finde ich jetzt auch. Ich kann nur sagen, daß ich ohne Ihr ständiges Mitwirken wahrscheinlich noch lange gesucht hätte und jetzt über diesen Kauf sehr glücklich bin.

Erwähnen möchte ich noch, daß es wirklich nicht zu Ihren Aufgaben gehörte, sich auch nach

meiner Kaufentscheidung noch persönlich mit dem Verkäufer auseinanderzusetzen bezüglich

diverser Sonderwünsche und Ähnlichem. Auch deshalb fühlte ich mich bei Ihnen besonders

gut aufgehoben und bedanke mich auch dafür ganz herzlich.

Ich wünsche Ihnen weiterhin gute Geschäfte, woran ich bei Ihrem Geschick nicht die geringsten

Zweifel hege, und werde Sie ganz sicher in meinem Bekanntenkreis weiter empfehlen.

mit freundlichen Grüßen

Christina Heigl